



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



PROYECTO DE LEY

**El Senado y la Cámara de Diputados de la
Provincia de Buenos Aires declara con fuerza de**

LEY

Declárese ciudadano ilustre de la provincia de Buenos Aires al señor Juan Curuchet, ciclista quien fue galardonado con la medalla de oro en los Juego Olímpicos de Beijing 2008.-

LAURA LORENA BERARDO
Diputada
Movim. Libres del Sur
H.C. Diputados - Pcia/ Bs. As.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



FUNDAMENTOS

A los 43 años, el ciclista argentino Juan Curuchet dio un ejemplo de perseverancia y le puso un broche de oro a su destacada trayectoria deportiva, al imponerse con su compatriota Walter Pérez en la prueba de los Juegos Olímpicos de Beijing.

Este luchador oriundo de la ciudad de Mar del Plata llegó a la capital china preparado como nunca y con la seguridad de que iba a imponer un récord difícil de superar: ser el argentino con más participaciones en la historia.

Disputó sus sextos Juegos Olímpicos, tras competir en Los Angeles 1984, Seúl 1988, Atlanta 1996, Sydney 2000 y Atenas 2004, todo un récord para un deportista argentino. Esta medalla olímpica, la primera que consigue el ciclismo nacional, y la 16ª dorada del deporte argentino en su historia.

Curuchet, está casado con Yanina y tiene cuatro hijos (Martín, Kevin, Juan y Martina). Nacido en Mar del Plata, comenzó a practicar ciclismo a los 15 años, motivado por su hermano Gabriel, otro de los ciclistas argentinos destacados

Junto a su compañero Walter Pérez, compiten desde 2003, Se propusieron dejar todo en Beijing, y cumplieron su sueño dorado. El día 19 de agosto del año 2008 será un día que Juan Curuchet no olvidará nunca en su vida. Después de seis juegos Olímpicos y con 43 años, el deportista del ciclismo, consiguió un título que aun no tenía y había anhelado a lo largo de su carrera deportiva.

La alegría de los argentinos en el final, con la bandera nacional flameando en el Velódromo Lahosan, quedará como la imagen más feliz para cerrar la carrera de Curuchet, el deportista expreso:

"Este es un hermoso mensaje para toda la juventud, para que nunca bajen los brazos. Estoy súper feliz. Vamos Argentina todavía", fueron las primeras palabras de Juan

Curuchet, segundos después de ganar la medalla de oro en la prueba Madison de ciclismo junto a Walter Pérez.

Días más tarde, al llegar a su Mar del Plata natal, llegó otra coronación con los aplausos de los vecinos delante de la casa de sus padres, Ovidio y "Chuny", en el barrio Regional. Y a pura emoción, de alcanzar el objetivo que Juan Curuchet había buscado durante más de dos décadas: una medalla olímpica.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

Apenas un rato después llegaron más familiares y amigos. Y las banderas argentinas que bien pronto asomaron en el frente al domicilio particular del deportista.

Juan Curuchet, quien junto a Walter Pérez ganó la única medalla de oro olímpico del ciclismo argentino, en Beijing 2008, realizó esta semana una "bicicleteada" en Mar del Plata, su ciudad natal, como manera de despedirse de una vida profesional a bordo del vehículo que no sólo lo destacó como deportista, sino como persona, ejemplo de esfuerzo, perseverancia y gloria. Por su ejemplo de perseverancia, por su logro de la medalla olímpica, por el mensaje a la juventud, por haber llevado la Bandera Argentina al más alto lugar de los últimos juegos deportivos olímpicos, y ser oriundo de nuestra Provincia de Buenos Aires, es que solicito a las Señoras Diputadas y los Señores Diputados acompañen el presente proyecto de Ley.-

LAURA LORENA BERARINI
Diputada
Movim. Libres del Sur
H.C. Diputados - Pcia. Bs.